



RESUMEN BIOGRAFIA DE AGUSTÍN BALDERAS



Resumen Biografía de AGUSTÍN BALDERAS

(1869 -)

estamos refiriendo.

Los datos sobre este compositor son escasos. Se sabe que a la edad de 10 años emprendió sus estudios. Posteriormente partió a Francia para realizar sus estudios musicales. A su regreso fue maestro en el Colegio de San Nicolás. Compuso cuarenta y seis pequeñas formas musicales para piano.

Aun cuando fue un ilustre compositor su nombre ha sido olvidado y esto ha sido motivo de confusión para algunas personas que piensan que la calle que lleva su nombre en el primer cuadro de la Ciudad se refiere al torero Alberto Balderas y no al compositor al que nos estamos refiriendo.

Escuelajat.com

